

24Jam

Dekatkan Diri Kepada Tuhan, Warga Binaan Nasrani Rutan Blora Ikuti Pembinaan Rohani

Dheny Window - BLORA.24JAM.CO.ID

Dec 2, 2023 - 15:12



Blora - Dalam rangka meningkatkan pelayanan di bidang pembinaan kepada Warga Binaan, Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Blora melaksanakan Bimbingan Kerohanian rutin bagi Warga Binaan Nasrani. Sabtu (02/12).

Bertempat diruang Zona Integritas (ZI) Rutan Blora, pembinaan yang dimulai pukul 09.00 WIB diikuti oleh seluruh Warga Binaan Nasrani dengan khushyuk. Kegiatan pembinaan dipimpin oleh Pendeta Cahya beserta anggotanya dari Penyuluhan Kristen Blora.

Pendeta Cahya menyampaikan bahwa, "kegiatan bimbingan Rohani dan pendalaman Alkitab serta Konseling Rohani rutin di lakukan setiap hari Sabtu di Rutan Blora, kegiatan ini dilaksanakan secara bergantian oleh gereja yang ada di

Kabupaten Blora" Ucapnya.

Lanjut Pendeta Cahya, dalam khotbahnya dengan Tema "Sumber Kasih Karunia". Beliau menjelaskan bahwa "Kasih karunia adalah bantuan dan kekuatan ilahi yang kita terima melalui Pendamaian Yesus Kristus. Melalui kasih karunia, kita diselamatkan dari dosa dan kematian. Selain itu, kasih karunia memungkinkan kuasa yang memperkuat kita dari hari ke hari dan menolong kita bertahan sampai akhir. Usaha dibutuhkan dari pihak kita untuk menerima kepenuhan kasih karunia Tuhan." Jelasnya.

Rutan Kelas IIB Blora dibawah kepemimpinan Budi Hardiono selalu berkomitmen untuk melaksanakan Prinsip Dasar Pemasarakatan salah satunya berupa Pembinaan Kepribadian kepada Warga Binaan.

Karutan Budi Hardiono mengatakan bahwa "Rutan Blora dalam melaksanakan tugas dan fungsi Pembinaan bagi warga binaan khususnya di bidang Pembinaan Kerohanian telah bekerjasama dengan Gereja di Kabupaten Blora, serta Kementerian Agama Kabupaten Blora untuk menyelenggarakan Pembinaan Kerohanian Bagi Warga Binaan baik yang beragama Kristiani maupun Muslim" ucapnya.

Pembinaan kerohanian merupakan salah satu bentuk Pelayanan yang diberikan kepada warga binaan. Pembinaan kerohanian dapat berjalan dengan baik sehingga melalui bimbingan secara rohani dapat memberikan kesadaran kepada warga binaan untuk lebih mendekatkan diri kepada Tuhan serta menjalankan ibadah dengan teratur.